

Nota de prensa

15 de junio de 2022

Declaración tras la reunión ad hoc del Consejo de Gobierno del BCE

El Consejo de Gobierno se ha reunido hoy para intercambiar puntos de vista sobre la situación actual en los mercados. Desde que se inició el proceso gradual de normalización de la política monetaria en diciembre de 2021, el Consejo de Gobierno se ha comprometido a actuar para hacer frente al resurgimiento de riesgos de fragmentación. La pandemia ha dejado vulnerabilidades persistentes en la economía de la zona del euro que, de hecho, están contribuyendo a una transmisión desigual de la normalización de nuestra política monetaria a los distintos países.

Sobre la base de esta evaluación, el Consejo de Gobierno ha decidido actuar con flexibilidad en la reinversión del principal de los valores de la cartera del programa de compras de emergencia frente a la pandemia (PEPP) que vayan venciendo, con el fin de preservar el funcionamiento del mecanismo de transmisión de la política monetaria, una condición indispensable para que el BCE pueda cumplir su mandato de mantener la estabilidad de precios. Asimismo, el Consejo de Gobierno ha decidido encomendar a los comités del Eurosistema y a los servicios del BCE pertinentes que aceleren la finalización del diseño de un nuevo instrumento contra fragmentación para someterlo a la consideración del Consejo de Gobierno.

Persona de contacto para consultas de los medios de comunicación Paul Gordon. tel.: +49 69 1344 23476.